



ROTARY CLUB OF

NARA - WEST

DISTRICT

WEEKLY BULLETIN

2650

No. 2533

2025. 1. 30

創立 1969年(昭和44年)12月13日

例会日 毎週木曜日18:00より

事務所 〒630-8001 奈良市法華寺町254番地

例会場 奈良ロイヤルホテル内

TEL 0742-34-1131 FAX 0742-30-2000

2024～2025年度
国際ロータリーのテーマ

2024～2025年度
地区のスローガン



持続可能なロータリーに！ 共に学び、共に行動
Make Rotary Sustainable ! Learn together Act together



国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック

RI第2650地区ガバナー
中本 勝

靈山寺 枝垂れ桃
(写真提供: 東山理事)

会長 佐川 寛一 副会長 安井 清悟 会長エレクト 杉村 仁 幹事 木村 和弘 会計 松中 隆
会場監督 岡崎 義幸 理事 寺田 信弘 理事 東山 光秀 理事 井上 直治 理事 杉村 仁
理事 川崎 祥記 会報委員長 東山 光秀

今月は 職業奉仕 月間です

第21回(2533回)例会プログラム令和7年1月30日(木)

第2回クラブデー

「55周年事業お疲れ様会」移動例会

百楽奈良店にて

第20回 (2532回) 例会報告 2025. 1. 23
ソング

「ロータリーって何だろう」

来訪者紹介

孫 宇彤さん 米山奨学生

Natalia Figueiredo SACONEさん 青少年交換受入学生
出席報告

	会員数	出席計算 免除会員数	出席会員数	欠席者数	出席率
通算 2532 回	23	2/2	18/21	3	87.0%
通算2530回修正	23	1/2	16/21	5	77.3%

会長の時間 (佐川会長)

皆さま、こんばんは！本日は、第2回クラブアッセンブリーに御参加下さり、前期の御報告、後期の目標などを発表して頂き有難う御座いました。これから、佐川年度、後半に入っていますが、会員の皆様、お力添え、御協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

本日は仏陀の短い話をさせて頂きます。仏陀と言われる方は、お金との正しい付き合い方も説いていらっしゃいます。

1つ目は、自分の生活を整える為にお金を使う事。

2つ目は、家族や愛する人の為にお金を使う事。

3つ目は、困った時の備えを作る為にお金を使う事。

4つ目は、誰かの幸せの為にお金を使う事。

正に、4つ目の誰かの為にお金を使う事は、我々の奉仕活動、そのものであると言えます。仏陀曰く、本当の豊かさとは、『お金を、どれだけ持っているかではなくて。』『お金をどう使うか。』が大事であると説かれ、現代社会にも通ずる思考をもっておられた様です。

その様な考え方を学びと致しますと、奈良西ロータリークラブの奉仕に使えるお金にも限りがございます。会員様から集まった大事な財源を大事にして、どの様に有効に使わせて頂くかが、今後の課題になってくるかと思われます。

後、もう一点、重ね重ね言ふようですが、令和7年4月5日と6日の両日に、地区大会が奈良の地で開催されます。会員の皆様には、両日の日程調整して頂けるようお願い申し上げます。



ニコニコ報告

佐川寛一会長

近頃、少し寒さも和らいできましたが、まだまだ寒い日もあると思いますので、会員の皆様方に油断されず、インフルエンザなどのはやり病にくれぐれもお気をつけ下さい。

北林秀彦P会長

さすが大寒。池に氷がはり、霜で地面が真っ白になりました。

遅れておりました米山寄付、どうぞよろしくお願ひします。2月20日に締め切らせていただきます。

東山光秀会員

大寒の時期ですが、案外暖かい日が続きありがとうございます。

今年の節分は暦の上では2月2日です。奈良でも2月2日に行事をする寺が多いですが、靈山寺では例年通り2月3日に行います。

植田良壽会員

天候が目まぐるしくかわる毎日ですが、皆さん風邪などひかれず元気にお過ごし下さい。

会員の誕生祝



■1月生まれ■

川崎 祥記会員 1月27日生まれ

おめでとうございます

2025-26年度理事役員紹介(敬称略)

会長: 杉村 仁

副会長:(第1)佃 尚彦 (第2)安井 清悟

会長エレクト(クラブ管理理事): 井上 直治

直前会長: 佐川 寛一

幹事: 加藤 又拡

会計: 木村 和弘

会場監督: 丸山 佳映

クラブ広報理事: 岡崎 義幸

クラブ増強理事: 東山 光秀

クラブ奉仕理事: 安井 清悟

クラブ財団理事: 松中 隆



「会長ノミニ一挨拶」

井上 直治 会長ノミニ一

皆さん、こんばんは。この度、会長ノミニ一を仰せつかりました。もとより力はあります
ませんが、精一杯務める所存ですので、よろしくお願ひします。

今回、挨拶するにあたり、改めて、調べたところ、私は、奈良西ロータリークラブにお世話になったのは平成26年6月であり、早いもので11年目になりました。
ただ、11年目といつても、ただただ、後ろから付いて行っている会員で、とてもこれまで会に貢献してきたといえるものではありませんでした。また、ロータリークラブの知識も自信をもって言えることではありませんが、年数の割には浅く、これから勉強しないといけない状態です。

挨拶するにあたって、あらためてクラブ概況報告書を読みましたが、我がクラブは、ロータリーの目的の下、1969年、奈良クラブをスポンサーとして、創立されました。

ロータリーの目的は、意義ある活動の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。具体來て荷は、次の各項を奨励することにある。

- 1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること
- 2 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものとすること
- 3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること
- 4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的なネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること

この目的を掲げ、55年間、多くの先輩が参加され、現に、目的の実現に数々の足跡を刻んでこられました。
これら諸先輩の数々の活動があり、今、このクラブがあります。

先年には、会員が大幅に減少するという苦難もあり、苦境は現在も継続しておりますが、これまで諸先輩が築いてこられたものを次世代につないでいきたいと思います。

他方、現在の世界情勢に目を向けてみると、ウクライナ戦争が続いている、パレスチナ問題は停戦となりましたが、余談を許しません。また、アメリカを始め、自国優先の風潮が世界に広がり、世界の分断が広がっております。
第二次世界大戦の記憶が遠のき、大戦後に作られた国際的枠組みの崩壊の懸念があります。
また、国内を見ても、以前に比べ、人間関係が希薄となり、インターネットの発達、また、コロナ禍が人ととのつながりを希薄化しております。また、SNSにより、自分の好む情報のみに囲まれるようになり、そのような中、匿名などで自分の主張のみに固執し、互いに罵り合うことが見られ、国内も様々、分断が広がっております。

ロータリーの目的にもありました。このようにして、知り合いを広める 奉仕の機会とする、社会に奉仕する、奉仕の理念を実践する、世界的なネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進するロータリークラブは益々重要になります。なかんずく、西奈良地域でそのような活動を行う当クラブは、地域にとって貴重な団体です。

これまで国家間の利害、国益に関わる国家、生活に追われ個人的な利益を追求する、またここでは微力な個人ではなく、崇高な理念を掲げるロータリークラブのような中間団体は、世界、社会に分断ではなく、統合。利己ではなく、利他を行ううえで、世界、社会に良い影響を及ぼしてきましたが、その重要性は高まっていくと思います。

これからも、ロータリークラブを縦に世代に継いでいく、横に広げていくために微力ながら、尽力したいと思います。とは言え、先に述べた世界、国内の情勢とも関連するかもしれません、ロータリーの会員数は当クラブに限らず、先進国で減少しており、ロータリーの重要性に比して理念の実現には柔軟な発想も必要であると思います。

私自身は、どちらかというと頭は固い方で、何の案もございませんが、皆さんで知恵を出し合って、世代を継ぎ、横に広げるためにどうしたらよいのか考えて参りたいと思います。

先ほど、ロータリーの知識はありませんと言いましたが、たいへん大きい話をして恐縮です。

ともあれ、ロータリーの友情に免じてお許しいただくとともに、今後も皆様と共にロータリーを盛り立てていきたいと思います。よろしくお願ひします。



例会変更情報は、入り口横に掲示しておりますのでご確認ください。

来週、1/30(木)は第2回クラブデー「55周年
事業お疲れ様会」移動例会です。

百楽奈良店(近鉄奈良駅上)にて18時より
行います。



第22回（通算2534回）例会予告
例会日 令和7年2月6日（木）

第9回理事会

卓話：「58年間、子どもと本のことをしてきて感じたこと」

竹の子文庫主催 中尾 幸 様